



**HARI INI REKAP KPU KOTA**

## 14 Kecamatan Serahkan Berkas Suara

**YOGYA (KR)** - Dari 14 kecamatan di Kota Yogyakarta, hingga Rabu (15/4) kemarin, pukul 15.00 WIB baru PPK Ngampilan yang menyerahkan berkas penghitungan suara ke KPU kota. Kecamatan lainnya masih menyelesaikan salinan penghitungan suara. Padahal sesuai jadwal, seharusnya rekap di PPK diselesaikan tanggal 11-15 April. Sehingga hari ini, Kamis (16/4), bisa mulai dilaksanakan rekap di KPU.

"Jika 15 April rekap di kecamatan belum selesai, maka tetap diselesaikan dengan proses simultan. Jadi rekap di KPU tetap dimulai besok (hari ini - red) dengan kecamatan yang rekapnya telah selesai, sementara kecamatan yang belum selesai bisa tetap merampungkan rekap, asal tidak lebih dari 19 April," ungkap anggota KPU Kota Yogyakarta Sunaji di Kantor KPU, Rabu (15/4). Dikatakan, rekap di KPU ini dengan membuka kotak suara secara bersama-sama dari masing-masing kecamatan yang berisi berkas Berita Acara Penghitungan Suara di Mainhall Balaikota, Kamis (16/4) ini. Lebih lanjut Sunaji menjelaskan, dari 14 kecamatan tersebut ada 2 kecamatan yang memiliki kelurahan cukup banyak, sehingga memerlukan waktu lebih banyak untuk rekap. Yaitu Gondokusuman (5 kelurahan) serta Umbulharjo (7 kelurahan). Apalagi tiap kelurahan rata-rata memiliki lebih dari 20 TPS. "Untuk kendala rekap umumnya tidak lengkapnya Berita Acara (BA) dari PPS, sehingga teman-teman di PPK harus mencermati ulang BA. Selain itu, proses penyalinan memang membutuhkan cukup waktu. Kalau kecamatan yang kelurahannya sedikit, telah menyelesaikan rekapnya," ucapnya.

Dipaparkan, untuk Gondokusuman, PPK dan para saksi memiliki mekanisme paralel dalam merekap, terdapat 2 kelompok sehingga penghitungan bisa berjalan lebih cepat. Sedangkan di Umbulharjo tidak bisa menerapkan model penghitungan secara paralel tersebut, karena salah satu PPK sedang berkabung, sehingga sampai saat ini penyelesaian salinan penghitungan suara masih dilakukan.

Sunaji mengatakan, wilayah yang sudah siap ditarik kotak suaranya, agar memberitahukan ke KPU. Penarikan kotak suara tersebut akan dikawal oleh polisi hingga ke gudang KPU. Kotak-kotak suara tersebut juga akan terus dijaga polisi, dan nantinya jika dibutuhkan saat rekap di KPU tinggal diambil.

Sementara itu, anggota KPU DIY, Sapardiyono mengemukakan, hasil perhitungan suara di KPU kota dan KPU kabupaten se-DIY akan diplenokan KPU DIY pada tanggal 20 April mendatang di JEC. Pleno dilakukan secara terbuka. Rekap dilakukan untuk suara legislatif dan DPD dimulai pukul 09.00 WIB. "Rekap di JEC ini merupakan hasil perhitungan real. Sehingga bisa mengetahui keseluruhan suara yang sudah masuk," ujarnya.

Selain itu, KPU juga melakukan tabulasi data dengan komputerisasi yang berpusat di Jakarta. Data yang masuk di KPU pusat, sejauh ini baru 10 persennya saja.

Dipaparkan, untuk Gondokusuman, PPK dan para saksi memiliki mekanisme pa-

**Dihaturkan Kepada Yth. :**

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten .....

**Tembusan Kepada Yth. :**

Instansi			
1. KPU	<input type="checkbox"/> Nonatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk ditanggapi

(Ret/Jon)-f k Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005